



REVUE DE PRESSE

QUOTIDIENNE



Lundi 19 mai 2025

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



PLAN NATIONAL MULTISECTORIEL DE NUTRITION 2024-2027 / LE PREMIER MINISTRE BEUGRÉ MAMBÉ : « NOUS SOMMES À 108% DE L'OBJECTIF VISÉ »

Le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a clos les travaux sur la table ronde consacrée au financement du Plan national multisectoriel de nutrition (PNMN) 2024-2027. Cette table ronde tenue, le jeudi 15 mai 2025, au Sofitel Hôtel Ivoire d'Abidjan a permis de mobiliser 185,5 milliards de FCFA. Cette rencontre visait à réduire la malnutrition chronique chez les enfants de moins de 5 ans, de diminuer la prévalence de l'anémie chez les femmes en âge de procréer, mais aussi de stabiliser le surpoids au sein de la population. Pour cela, la mobilisation des partenaires techniques et financiers de la Côte d'Ivoire était nécessaire. « Nous sommes à 108% de l'objectif visé », s'est félicité le Chef du Gouvernement, clôturant les travaux de cette table ronde.



INVESTITURE DU NOUVEAU BISHOP DE L'ÉGLISE MÉTHODISTE : MAMBÉ APPORTE LE SOUTIEN DU GOUVERNEMENT A L'ÉGLISE MÉTHODISTE

Au cours de la cérémonie d'investiture du nouveau Bishop Séraphin Anoh Moudé et de la présidente nationale des laïcs, Maître Simone Assa-Akoh, le dimanche 18 mai 2025 à Abidjan, le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a exprimé le soutien du Gouvernement aux méthodistes de Côte d'Ivoire. Il y représentait le Président de la République Alassane Ouattara. « Le Président de la République, Alassane Ouattara, félicite l'église méthodiste pour avoir organisé avec calme, solidarité et sérénité ses élections. Et, il prie pour que le Bishop Séraphin Anoh Moudé ait un parcours exceptionnel. Félicitations l'église méthodiste pour son charisme et surtout pour la solidarité manifestée les uns envers les autres », a dit le Chef du Gouvernement. (Source : Primature)



AFFAIRE « LA CÔTE D'IVOIRE REFUSE LE FINANCEMENT POUR LES ÉLECTIONS » : L'AMBASSADRICE DE L'UE DÉMENT

Invitée de la tribune « Café du Monde », organisée par la section Côte d'Ivoire de l'ADFE Français du monde, l'ambassadrice de l'Union européenne en Côte d'Ivoire, Francesca Di Mauro, s'est exprimée, le 14 mai 2025, à la Fabrique culturelle de Cocody. Le débat portait sur le thème : « L'aide internationale est en crise, et si c'était une bonne nouvelle ? ». Réagissant à une polémique relayée par une certaine opinion, la diplomate européenne a démenti catégoriquement les rumeurs selon lesquelles l'Union européenne aurait proposé de financer les élections en Côte d'Ivoire, et que les autorités auraient refusé cette aide. « Ce n'est pas vrai. Nous n'avons jamais eu l'intention de financer l'organisation des élections. La Côte d'Ivoire est un pays à revenu intermédiaire, capable de les organiser elle-même », a-t-elle déclaré.

LE PRIX UNESCO FHB POUR LA RECHERCHE DE LA PAIX REMIS LE 22 MAI

La cérémonie de remise du Prix Unesco Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix aura lieu, le jeudi 22 mai 2025, au Sofitel Hôtel Ivoire à Abidjan-Cocody, en présence de la directrice générale de l'Unesco, Audrey Azoulay. Créé en 1989, ce prix récompense les personnalités, institutions ou organisations ayant contribué de manière significative à la promotion, à la sauvegarde et au maintien de la paix à travers le monde. Il s'inscrit dans l'héritage du premier président de la Côte d'Ivoire, Félix Houphouët-Boigny, fervent défenseur du dialogue et de la résolution pacifique des conflits.

SÉCURITÉ ALIMENTAIRE : VOICI LA STRATÉGIE DU GOUVERNEMENT

C'est une stratégie qui entend mettre fin à la cherté de la vie. Afin d'assurer une distribution équitable des produits vivriers sur les marchés ivoiriens, l'Office d'aide à la Commercialisation des Produits Vivriers (OCPV), a dévoilé, jeudi 15 mai 2025, lors du premier numéro de la tribune "les Grands Rendez-vous d'Abidjan Économie", sa stratégie de renforcement à la sécurité alimentaire. Cette plateforme numérique dénommée "E-Grenier", a pour but, selon son Directeur général, Gnényé Adou Bernard, de renforcer la résilience de l'agriculture et d'assurer une approche d'une alimentation stable et durable. Cette initiative innovante de la plateforme numérique est prévue être fonctionnelle d'ici à fin 2025. Cette plateforme, à l'en croire, vise à garantir la transparence des stocks et des prix en temps réel, à faciliter la vente directe entre producteurs et acheteurs, tout en sécurisant les paiements. Elle constitue une étape clé dans la lutte contre la vie chère et l'agriculture digitale.

FORUM DU TUNNEL DE LA MAIRIE : LE DG DE L'AGEROUTE EFFECTUE UNE VISITE TECHNIQUE, AVANT LA RÉCEPTION PROVISOIRE DES TRAVAUX

Le Directeur général (DG) de l'Agence de gestion des routes (Ageroute) a effectué, le vendredi 16 mai 2025, une visite technique sur le site du rond-point de la mairie d'Abobo. Cette visite visait à évaluer l'état d'avancement des travaux en vue de leur réception provisoire. Lors de ce déplacement, le Directeur général a constaté l'achèvement des travaux d'aménagement de la place publique. Il a également visité la salle technique abritant un groupe électrogène de 200 Kva destiné à assurer l'alimentation électrique continue de l'espace, notamment en cas de coupure du réseau principal. Si le tunnel de la mairie d'Abobo a été inauguré par le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, le mercredi 10 janvier 2024, les travaux d'aménagement de la place publique se poursuivent. Selon l'Ageroute, la visite du DG Fabrice Coulibaly marque une étape importante avant la réception provisoire des travaux.

DÉVELOPPEMENT DES PME : LE MINISTÈRE DU COMMERCE ET LA GIZ PRÉSENTENT LE GUIDE JURIDIQUE DES PME

Le ministère du Commerce et de l'Industrie, en collaboration avec l'Agence de coopération internationale allemande pour le développement (GIZ), a présenté officiellement le guide juridique des Petites et moyennes entreprises (PME) en Côte d'Ivoire. La cérémonie s'est tenue, le jeudi 15 mai 2025, à Cocody-Angré. A cette occasion, le représentant du ministre de Commerce et de l'Industrie, Ouattara Eric, a félicité toute l'équipe de la GIZ pour ce projet de promotion de la justice et de l'état de droit en Afrique. Ouattara Eric a indiqué que la GIZ est un partenaire de choix dans la mission d'accompagnement des PME qui, selon lui, ont vu leur environnement administratif grandir ces derniers temps. Raison pour quoi, a-t-il dit, les entrepreneurs ivoiriens peuvent désormais s'adresser au Guichet unique de développement des PME, avec ses filiales Côte d'Ivoire PME et le Fonds de soutien et de garantie.

COOPÉRATION INTERNATIONALE EN MATIÈRE DE BONNE GOUVERNANCE : LE PRÉSIDENT DE LA HABG EN MISSION AU ROYAUME DU MAROC

Dans le cadre du renforcement de la coopération internationale en matière de bonne gouvernance et de lutte contre la corruption, le président de la Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance (HABG), Épiphane Zoro Bi Ballo, effectuera une mission officielle au royaume du Maroc, du 19 au 23 mai 2025. Cette visite fait suite à l'invitation officielle adressée par le président de l'Instance Nationale de la Probité, de la Prévention et de la Lutte contre la Corruption (INPPLC) du Maroc. Elle sera marquée par la signature d'un mémorandum d'entente entre les deux institutions, visant à formaliser et à renforcer leur collaboration dans la prévention de la corruption, la promotion de l'intégrité et la consolidation de la transparence dans la gestion publique.



RAPPORT SUR LE DÉVELOPPEMENT HUMAIN 2025 / PANEL MINISTÉRIEL DE HAUT NIVEAU : ADAMA COULIBALY RELÈVE L'IMPORTANCE DE L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE POUR LE BUDGET NATIONAL

Dans la mise en place du budget national, l'Intelligence artificielle (IA) présente de nombreuses opportunités. Le ministre des Finances et du Budget, Adama Coulibaly, a relevé ce vendredi 16 mai 2025, quatre (4) éléments qui mettent en relief ces opportunités, à savoir les prévisions budgétaires, la lutte contre la fraude fiscale, l'affectation des ressources et les analyses liées à la dette. C'était au cours d'un panel ministériel organisé en marge de la cérémonie de lancement national du Rapport sur le Développement Humain (RDH) 2025 du PNUD. « Le premier élément est que la prévision est très claire avec la capacité de l'IA à bien analyser les données qui sont massives et complexes en matière de gestion financière », a indiqué le ministre Adama Coulibaly.



BRUNO KONÉ À PROPOS DES COMMUNAUTÉS COUTUMIÈRES : « L'ADU NE LEUR RETIRE AUCUN DROIT »

A Aboisso, Bruno Nabagné Koné, ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, a lancé, le vendredi 16 mai 2025, la quatrième édition de la Caravane de l'ADU, insistant sur un message clé : l'Attestation de Droit d'Usage Coutumier (ADU), pierre angulaire des réformes foncière, ne remet pas en cause les droits historiques des communautés. Bien au contraire, elle les consolide. « L'ADU ne retire aucun droit aux communautés coutumières. Elle représente une reconnaissance légale et officielle de ces droits », a-t-il rassuré lors de son discours à la place Elleingand Etché d'Aboisso.



RELATIONS COMMERCIALES : LA CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE DE CÔTE D'IVOIRE ET LA CHAMBRE DE COMMERCE DES ÉTATS-UNIS RÉAFFIRMENT LEUR PARTENARIAT

La Chambre de Commerce et d'Industrie de Côte d'Ivoire (CCI-CI) et le Centre d'Affaires USA-Afrique de la Chambre de Commerce des États-Unis ont réaffirmé leur partenariat sous la forme d'un protocole d'accord (MOU). Cela afin d'approfondir la coopération commerciale bilatérale et de soutenir l'augmentation du commerce et des investissements entre la Côte d'Ivoire et les États-Unis. La cérémonie de signature s'est tenue, mercredi 14 mai 2025, à l'ambassade des États-Unis à Cocody, lors du premier sommet commercial de l'AmCham en Afrique de l'Ouest, en marge du Forum des chefs d'entreprise de l'Afrique 2025 à Abidjan. A cette occasion, les partenaires ont exprimé leur engagement commun à faire progresser la croissance tirée par le secteur privé, à promouvoir l'innovation et à ouvrir de nouvelles opportunités commerciales pour les entreprises dans les deux pays.

Le Lycée Technique de Bouaké a célébré, le samedi 17 mai 2025, ses 50 années d'existence au service de la formation et du développement en Côte d'Ivoire. La cérémonie s'est tenue dans l'enceinte de l'établissement, en présence de nombreuses personnalités politiques, administratives, traditionnelles et éducatives, dont Kandia Camara, présidente du Sénat et marraine de l'événement ; Assahoré Konan Jacques, ministre de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique ; ainsi que du ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, Koffi N'Guessan. Placée sous le thème "LTB : 50 ans au service du développement de la Côte d'Ivoire", cette célébration a été l'occasion de mettre en lumière le rôle central de l'enseignement technique dans la transformation économique et sociale du pays. Kandia Camara a salué la contribution inestimable de l'enseignement technique à la construction nationale.

PÈLERINAGE À LA MECQUE : LE TERMINAL HADJ INAUGURÉ

La cérémonie d'inauguration du "Terminal Hadj" s'est déroulée, le samedi 17 mai 2025, à l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny de Port-Bouët, en présence des autorités ivoiriennes et de l'ambassadeur de l'Arabie Saoudite en Côte d'Ivoire, Abdullah bin Hamad Alsobalee. À cette rencontre, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général de corps d'armée Vagondo Diomandé, a fait savoir que les candidats au hadj sont heureux de cette initiative. Pour la simple raison que le site leur est exclusivement dédié. Car, le Terminal hadj leur permettra d'accomplir, sur place en Côte d'Ivoire, toutes les procédures relatives au voyage en terre sainte de l'Arabie Saoudite. Une fois à la Mecque, les pèlerins ivoiriens n'auront plus droit au contrôle. Ils iront directement, a dit le ministre, à leur hôtel. À l'en croire, le projet a pu être possible grâce au dynamisme de l'ambassade de l'Arabie Saoudite en Côte d'Ivoire.

PROTECTION SOCIALE : "CMU ZÉRO COTISATION" ENTRE DANS SA PHASE ACTIVE

Le lancement de la campagne nationale de sensibilisation sur la "CMU Zéro Cotisation" s'est tenu à Bingerville, le vendredi 16 mai 2025. Ce, en présence des membres du Gouvernement, partenaires techniques, représentants religieux, chefs traditionnels, acteurs de la santé. Une occasion pour le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Me Adama Kamara, d'instruire les populations. « Cette mesure est temporaire, elle s'étend sur quatre mois, mais elle ouvre une fenêtre d'opportunité inédite pour des millions d'hommes et de femmes qui, jusqu'ici, étaient en marge du système. C'est donc le moment d'agir, de se faire enrôler, de faire passer le message dans chaque quartier, chaque famille, chaque village, chaque ville », a-t-il fait savoir. La mesure, inédite par son ampleur, permet aux personnes déjà enrôlées dans le dispositif CMU et issues du secteur informel de bénéficier des soins sans avoir à payer la cotisation mensuelle habituelle, a expliqué le ministre Adama Kamara.

LA CÔTE D'IVOIRE ENGAGÉE POUR DR MICHEL YAO

Samedi 17 mai 2025, la Côte d'Ivoire a organisé un cocktail de sollicitation à l'hôtel intercontinental de Genève, en marge de la 78e Assemblée mondiale de la Santé, pour promouvoir la candidature du Dr. N'da Konan Michel Yao au poste de Directeur régional de l'OMS pour l'Afrique. Présidée par le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre Dimba, cette rencontre diplomatique qui a rassemblé plusieurs délégations africaines et partenaires internationaux, a été l'occasion pour présenter le parcours du Dr. Michel Yao, son expérience de près d'un quart de siècle au sein de l'OMS, sa maîtrise des enjeux de santé publique sur le continent, et sa vision d'un leadership africain pragmatique, fédérateur et orienté vers l'action.

Le Conseil régional du Gbêkê, en collaboration avec le ministère de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, avec l'appui financier du Fonds des Nations Unies pour la Population (UNFPA), a organisé, du 15 au 17 mai 2025, la première édition du Forum des femmes et des filles du Gbêkê. La cérémonie officielle d'ouverture s'est tenue, le vendredi 16 mai 2025, à l'Université Alassane Ouattara, en présence d'une importante délégation ministérielle, des autorités locales, et d'un public composé de femmes et de jeunes filles venues de toutes les localités de la région. « Chères sœurs et chères filles, vous êtes au cœur de l'avenir de cette région. Vous êtes en première ligne face aux défis climatiques, économiques et sociaux. Vous êtes aussi les mieux placées pour proposer des réponses audacieuses, durables et efficaces », a lancé la ministre de la Solidarité, de la Cohésion nationale et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo.

EXAMEN DU CEPE 2025 : 588 492 CANDIDATS « AU FRONT » CE LUNDI

La ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Professeuse Mariatou Koné, procède, ce lundi 19 mai 2025, au groupe scolaire Cocody Sud, au lancement des épreuves écrites du Certificat d'Études Primaires Élémentaires (CEPE). C'est ce qu'indique un communiqué de presse, dont L'inter a reçu copie, le dimanche 18 mai 2025. Pour cet examen, ce sont au total 588 492 candidats qui composeront dans 2 724 centres, dont 291 325 filles et 297 167 garçons. En 2024, 635 520 candidats ont composé dans 2 709 centres, dont 314 934 filles et 320 586 garçons. La proclamation des résultats du CEPE 2025 est prévue le 2 juin 2025 à 14 heures.

Sport ↘

FOOTBALL / LIGUE 1 (30E JOURNÉE) : LE STADE D'ABIDJAN, ROI DE CÔTE D'IVOIRE 56 ANS APRÈS !

56 ans après son dernier sacre, le Stade d'Abidjan a renoué avec la gloire nationale, s'adjugeant le titre de champion de Côte d'Ivoire de football après avoir dominé le Lys de Sassandra (3-0), le dimanche 18 mai 2025, au stade Robert Champroux de Marcory. Les Bleu et Rouge ont scellé leur triomphe grâce à Kouyaté Ben Guel, Koné Kassou et Mansou Kouakou. Leaders de la Ligue 1 avec 59 points avant cette 30e et dernière journée, les Yéyés n'avaient besoin que d'un match nul pour être sacrés, même en cas de victoire de l'Asec Mimosas, leur poursuivant direct (56 points), en déplacement à Yamoussoukro, face à la Société omnisports de l'armée (SOA).

Société ↘

CÔTE D'IVOIRE : LES PREMIERS PÈLERINS S'ENVOLENT POUR LE HADJ

En Côte d'Ivoire, les 600 premiers pèlerins du hadj se sont envolés vers l'Arabie Saoudite, ce samedi 17 mai 2025 – au total 10 000 Ivoiriens y sont attendus pour accomplir ce voyage spirituel à Médine et La Mecque. Pour cette édition 2025, la Grande Mosquée d'Abidjan s'est transformée en terminal du pèlerinage. Sur l'esplanade, plusieurs dizaines de pèlerins patientent sous des hangars préfabriqués. Là – leurs passeports sont délivrés, leurs visas vérifiés, leurs bagages fouillés. Les voyageurs n'ont plus qu'à embarquer dans les bus, direction l'aéroport. « C'est bien structuré, c'est bien organisé cette année », approuve Kamisa qui a 45 ans. Elle voyage pour la première fois comme 80% des partants : « Je suis contente parce que ce n'est pas donné à tout le monde, c'est une grâce. Vraiment, tout le monde n'a pas les moyens de le faire ». Kamisa a déboursé près de 5 000 euros, soit un peu plus de 3 millions de FCFA : de quoi payer son séjour et l'une des 388 places à bord du premier des 17 vols affrétés vers Médine.



VU SUR LE NET

Economie



MISE EN ŒUVRE DU PA-PSGOUV : LA PISCICULTURE EN CAGES FLOTTANTES SUR LE LAC DE BUYO, UNE ACTIVITÉ LUCRATIVE À PÉRENNISER

Une délégation conjointe du Projet d'Appui au Programme Social du Gouvernement (PA-PSgouv) et de la Banque Africaine de Développement (BAD) s'est rendue sur le lac de Buyo pour examiner les réalités liées à la mise en œuvre de la pisciculture en cages flottantes, une alternative à la pêche traditionnelle. Le coordonnateur général du PA-PSgouv, Non Karna Coulibaly, a souligné les enjeux du développement de cette activité sur le lac de Buyo. « L'activité de certains pêcheurs a conduit à une diminution de la biodiversité aquatique dans le lac de Buyo. Ce dépeuplement du lac en poissons affecte donc la population locale. C'est pourquoi, le PA-PSgouv a décidé de soutenir l'initiative de la pêche en cages flottantes », a-t-il déclaré, ajoutant que « le Gouvernement se réjouit des résultats, tout comme les bénéficiaires. Nous nous engageons à garantir la durabilité de ce type de projet ainsi que son extension », a-t-il assuré. (Source : CICG)



INCLUSION NUMÉRIQUE DES POPULATIONS VULNÉRABLES ET PEU CONNECTÉES : LE MINISTÈRE IVOIRIEN DE L'EMPLOI ET DE LA PROTECTION SOCIALE VEUT RENFORCER L'IMPACT DU PROGRAMME Y'ELLO CONNECT

La compagnie de téléphonie mobile MTN Côte d'Ivoire, à travers sa Fondation, a procédé, le mardi 13 mai 2025, à la signature d'une convention de partenariat avec le ministère de l'Emploi et de la Protection sociale, en vue de renforcer l'impact du programme Y'ello Connect, une initiative majeure en faveur de l'inclusion numérique des populations vulnérables et peu connectées en Côte d'Ivoire. Cette convention marque une étape clé dans la collaboration entre le secteur privé et les institutions publiques pour accélérer la transformation numérique inclusive du pays. « Ce partenariat illustre notre volonté commune de créer des passerelles solides entre la technologie et l'emploi », a souligné le ministre Adama Camara.

Société



AUTOSUFFISANCE EN RESSOURCES HALIEUTIQUES ET CRÉATION D'EMPLOI : LE GOUVERNEMENT MULTIPLIE LES INITIATIVES QUI RASSURENT

C'est une approche intégrée qui repose sur le développement de l'aquaculture. A travers les initiatives et les partenariats mis en place, le Programme stratégique de transformation de l'aquaculture en Côte d'Ivoire (Pstaci) tisse une chaîne de valeur résiliente et offre de nouvelles perspectives économiques aux jeunes. À ce jour, 76 jeunes ont déjà été formés par le Programme stratégique de transformation de l'aquaculture en Côte d'Ivoire (Pstaci) dans le cadre du projet aquajeunes. 17 dans la région du Poro, 29 dans le Tchologo, 20 dans le Gbêkê et 10 dans le village de Koubi (Tiébissou). Ils feront partie des acteurs du nouveau dynamisme de la filière aquacole qui se dessine. Les 29 apprenants de la région du Tchologo

ont reçu leurs attestations de fin de formation en marge de la 2e réunion ordinaire du Conseil régional du Tchologo. Le président du Conseil régional du Tchologo, Téné Birahima Ouattara a encouragé les jeunes à saisir cette opportunité et à devenir des modèles dans le développement aquacole de la région.



COMMUNICATION POUR LE CHANGEMENT SOCIAL ET COMPORTEMENTAL : UNE SESSION DE FORMATION AU PROFIT DES COMMUNICANTS GOUVERNEMENTAUX

Les communicants des ministères et structures gouvernementales de Côte d'Ivoire se sont réunis, ce mercredi 14 mai 2025, au SIGFU sis à Abidjan-Plateau, dans le cadre d'une session de formation dédiée à la Communication pour le changement social et comportemental (CCSC). Organisée par le CICG, cette initiative s'inscrit dans le cadre des Clubs Métiers du Réseau des Services gouvernementaux de Communication (RSGCom). La formation a été assurée par le spécialiste en Changement social et comportemental de UNICEF Côte d'Ivoire, Vanou Rasoamanana. Il était accompagné d'Ibrahim Coulibaly, le chargé de Communication de l'Organisation internationale dans le pays. L'objectif de cette session était de renforcer les capacités des communicants publics à concevoir des stratégies de communication holistiques, fondées sur les données, pour générer un impact positif et mesurable au sein des communautés. (Source : CICG)



ÉCOLE INCLUSIVE : L'ÉDUCATION NON FORMELLE, LEVIER DE RÉINTÉGRATION SCOLAIRE ET SOCIALE DES ENFANTS HORS ÉCOLE

Dans le cadre de la mise en œuvre de la Stratégie Nationale de l'Alphabétisation et de l'Éducation Non Formelle (SNAENF 2025–2026), le ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (MENA), à travers la Direction de l'Éducation Non Formelle (DENF), organise une mission d'information et de mobilisation communautaire, du 11 au 23 mai 2025, en vue de la réinsertion de 900 Enfants hors du système scolaire (EHSS). Cette opération intervient dans le cadre des engagements internationaux de la Côte d'Ivoire en matière d'éducation inclusive et équitable pour tous. Elle consiste à mobiliser l'ensemble des parties prenantes locales autour de l'éducation non formelle comme levier de réintégration scolaire et sociale des enfants hors école. (Source : CICG)



CÔTE D'IVOIRE / INTERDICTION DES ENGIN À DEUX ET TROIS ROUES SUR L'EX-VGE : 102 MOTOS, 1 VÉLO ET 23 TRICYCLES MIS EN FOURRIÈRE (OFFICIEL)

Les autorités ivoiriennes ont officiellement mis en application, le jeudi 15 mai 2025, la mesure interdisant la circulation des engins à deux et trois roues sur le boulevard Félix Houphouët-Boigny. Dès le premier jour de cette opération, 102 motos, 1 vélo et 23 tricycles ont été saisis et mis en fourrière, selon une note officielle émanant de la Direction générale des Transports terrestres et de la circulation, consultée par Abidjan.net, ce vendredi. Cette interdiction fait suite à une inquiétude croissante liée à la forte présence de motos sur cet axe stratégique, qui constitue un danger en raison du non-respect fréquent du code de la route. Le Gouvernement a précisé qu'en 2025, sur 50 accidents recensés, près de la moitié se sont produits sur ledit boulevard.



JOURNÉE MONDIALE DES LOISIRS (JML) : SIANDOU FOFANA ANNONCE UNE LOI DE POLITIQUE NATIONALE DES LOISIRS

À travers une célébration au contact des populations de l'intérieur du pays, à Agnibilékrou, le 17 mai 2025, en mode décalé de la date officielle du 16 avril 2025, la Journée Mondiale des Loisirs (JML) a été l'occasion pour le ministre du Tourisme et des Loisirs d'annoncer une série de réformes réglementaires en cours, en l'occurrence la prise d'une loi de politique nationale des loisirs, ainsi que l'intérêt stratégique de l'économie ludique dans l'écosystème touristique au profit de l'essor du pays. Ayant pris les allures d'un parc d'attractions et de loisirs, mêlant jeux traditionnels et modernes, dans une ambiance enjouée, l



LE NOUVEAU CHR DE BOUAKÉ OUVRE OFFICIELLEMENT SES PORTES

Le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, a procédé lundi 28 avril 2025 à l'ouverture officielle du Centre hospitalier régional (CHR) de Bouaké, en présence de plusieurs membres du gouvernement et des autorités administratives, politiques et coutumières de la région de Gbéké. D'un coût global estimé à plus de 40 milliards de francs CFA, équipements compris, cette infrastructure sanitaire s'inscrit dans le cadre du programme hospitalier lancé en 2018. Elle est organisée autour de neuf pôles de soins, abritant 13 services médico-techniques et spécialisés, avec une capacité d'accueil totale de 150 lits. Le CHR de Bouaké propose une prise en charge médicale complète en chirurgie, pédiatrie, gynécologie-obstétrique, ORL, ophtalmologie, dentisterie, neurochirurgie, néphrologie et kinésithérapie. Il dispose également d'un centre de dialyse, d'un service d'imagerie médicale, d'une pharmacie, d'une radiologie et d'un laboratoire d'analyses médicales.



LE DIRECTEUR DE L'INHP APPELLE À UNE VIGILANCE ACCRUE ET À L'ASSAINISSEMENT DE L'ENVIRONNEMENT EN SAISON DES PLUIES POUR LUTTER CONTRE LA DENGUE

Le Directeur général de l'Institut National d'Hygiène Publique (INHP), le Pr Daniel Kouadio Ékra, alerte sur une résurgence attendue des cas de dengue et appelle les populations à renforcer les actions d'assainissement de leur cadre de vie pour prévenir la prolifération des moustiques vecteurs de la maladie à l'approche de la saison des pluies. Selon le professeur, dans une interview accordée au CICG, a relevé que chaque année, à l'arrivée des pluies, l'on observe une recrudescence des cas de dengue, notamment dans la ville d'Abidjan, mais également dans certaines localités de l'intérieur du pays. Il a souligné que le moustique tigre, vecteur de la maladie, se développe dans les eaux stagnantes, souvent issues d'un environnement mal entretenu. « Il faut supprimer tous les gîtes larvaires : boîtes de conserve, pneus usagés, pots de fleurs mal vidés, etc. Ce sont de véritables incubateurs à moustiques », a insisté le Pr Ékra.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101 Années de l'Indépendance



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale